

Il y a quelques années, par la sollicitude de nos pères, un grand mouvement en faveur de cette Association s'était fait dans notre Eglise Canadienne. Par milliers les noms furent inscrits dans les registres de l'Œuvre. Puis ce mouvement s'est ralenti, soit que le dévouement des zélateurs se soit affaibli, soit que l'Association soit moins connue. Cependant les conditions d'admission restent accessibles à tous : donner son nom à un zéléteur, s'engager à faire un chemin de croix par mois ou par semaine, au jour choisi ; c'est tout. Et les avantages sont nombreux, car outre les indulgences, les associés jouissent durant leur vie et après leur mort, de la participation aux prières et aux bonnes œuvres de tous les membres. (1)

Le Temps du Carême et de la Passion est un temps vraiment désigné et favorable pour se renouveler dans la dévotion aux souffrances de Notre-Seigneur, et dans la pieuse pratique du Chemin de la Croix. Que nos lecteurs se rendent donc à l'appel que nous leur adressons en faveur de l'Association du Chemin de Croix perpétuel ; que les associés s'examinent sur la manière dont ils ont rempli leurs engagements, et quelle pieuse fidélité ils apportent à leur chemin de croix. Que les autres se hâtent de se faire inscrire et de donner à Notre-Seigneur cette marque de leur attachement à sa douloureuse rédemption.

* * *

Un jour que la Bse Angèle de Foligno assistait au saint Sacrifice dans la Basilique d'Assise, elle fut ravie en esprit ; le Crucifié, lui apparut dans toute l'horreur de son supplice, et elle sentit en son être la torture de la compassion, et un cri s'éleva d'elle-même comme une lamentation, parce qu'elle était transpercée tout entière, corps et âme.

« Ainsi absorbée et transformée en la douleur du Crucifié, dit-elle, j'entendis sa voix bénir les dévoués qui imitaient sa Passion et qui avaient pitié de lui.

(1) Pour tous renseignements s'adresser aux RR. PP. Gardiens des Franciscains, Montréal, Québec, les Trois-Rivières. Qué. Voir aussi la notice du R. P. Désiré, franciscain, maison Sainte-Elisabeth.